



COMMUNIQUÉ À LA POPULATION D'ODANAK

Objet : Processus en cours concernant la gestion des fonds de l'entente de règlement des revendications particulières de la mission de Saint-François et des 38 lots avec le gouvernement fédéral

Odanak, 14 mars 2025 – À la suite de l'entente conclue avec le gouvernement fédéral concernant les revendications territoriales, nous souhaitons apporter des précisions quant à la gestion des fonds qui en découlent.

Nous tenons à souligner, qu'à ce jour, **aucune décision finale n'a été prise** concernant la formule de gestion de ces fonds. Nous avons déjà eu des occasions d'échanger avec la communauté sur cette question lors des assemblées d'information des 20-22 et 25 janvier derniers, et nous tenons à assurer à l'ensemble des membres que leur voix sera entendue dans ce processus important.

Prochainement, un **processus de consultation** auprès des membres de la communauté sera tenu afin de définir la formule finale qui sera retenue pour la gestion des fonds de compensation.

Nous réaffirmons notre engagement à travailler dans **la transparence et la concertation**, dans le respect des intérêts et du bien-être de notre communauté et ce, à long terme.

Nous vous tiendrons informés des prochaines étapes et des modalités de participation à ces échanges très prochainement.

Le Conseil des Abénakis d'Odanak



COMMUNITY NOTICE – ODANAK

Subject: Ongoing Process regarding the management of funds from the specific claims settlement agreement for the Saint-François mission and the 38 Lots with the federal government

Odanak, March 14, 2025 – Following the agreement reached with the federal government regarding territorial claims, we would like to provide clarification on the management of the resulting funds.

We would like to emphasize that, as of today, **no final decision has been made** regarding the management model for these funds. We have already had opportunities to engage with the community on this matter during the information sessions held on January 20-22 and 25. We want to assure all members that their voices will be heard throughout this important process.

In the near future, a **consultation process** will be conducted with community members to determine the final management model that will be adopted for the compensation funds.

We reaffirm our commitment to working with **transparency and collaboration**, ensuring that the long-term interests and well-being of our community remain at the heart of our decisions.

We will keep you informed of the next steps and the details on how you can participate in these discussions very soon.

The Abenaki Council of Odanak